

einer erhöhte Absatz mit den Papiermillonen - sondern nur
daran, daß alle übrigen zu wenig beschaffen. Das soll nicht
ein Propaganda für die Errichtung der Hitler-Ghälter bedeuten;
im Gegenteil, ich würde der Tätigkeit des Lüters gegen das mehr
unvermeidliche Charakter bewahrt wünschen; und die Erhi-
bung sollte auf 300000 Papiermark beschränkt werden, da sie
verhältniß zu unserem einzigen Einkommen fast nichts, wa-
hrend sie nicht einmal einen Rücksprung des Kaufpreises
mehr als, daß hier alles beim alten bliebe und, daß
aber die Zahl der Lütersleiter nicht verminder, sondern
erhöht und daß der ehrliche Elbst der Geldentnah-
me eingründet - nicht voll, aber ausgiebig zum Teil
eingründet - erhöht würde. Nur soviel auch wieder
Reise gewährt werden, und ich glaube, als Abteilungsleiter
würde ganz auf gute händige Gehalt verzichten, wenn
ich die Möglichkeit hätte, meine Kinder in Italien eben
für die Mfg. zu arbeiten und aus dem Koffer, dem
wenn man Deutschland geht für 99% einer Reisekasse
fließt, auf kurze Zeit in frische Luft herumzuhop-
pen. Nur müßte eine Errichtung des Friedensstaates
ausgiebig auf das 100fache, also auf rund 50